

# Mitgliederversammlung BV Karlsruhe

18.10.2022

## BV-Versammlung und Wahlen im Präsidium Karlsruhe.

**Am 13.10.2022 lud der Bezirksverband Karlsruhe zur Mitgliederversammlung in den Räumlichkeiten der Kriminalpolizei Karlsruhe ein.**

Trotz hohem Arbeitsaufkommen fand sich eine stattliche Anzahl an Mitglieder ein, die zunächst einem Rückblick des scheidenden Bezirksverbandsvorsitzenden Peter Schmidt lauschten, der mit Eintritt in seine wohlverdiente Pension sein Amt abgibt.

Nach einer gebührenden Verabschiedung von Peter Schmidt durch den stellvertretenden Landesvorsitzenden Thomas Krohne und dem Karlsruher „Vize-Vorsitzenden“ Thomas Knorr standen also Neuwahlen an.

Unter den Augen des Wahlleiters Krohne sprachen die Mitglieder des BV Karlsruhe, mit einem einstimmigen Votum, Marco Döbelin aus der Karlsruher Führungsgruppe das vollste Vertrauen als neuen Bezirksverbandsvorsitzenden aus und bestätigten zudem Thomas Knorr im Amt als stellvertretenden Vorsitzenden.

BW\_20221013\_BVKA.jpg

*(v.l.n.r. Marco Döbelin, Peter Schmidt, Thomas Krohne, Thomas Knorr)*

Gerade neu im Amt, informierte Marco Döbelin über aktuelle Themen des Landesvorstands, wie beispielsweise die Freifahrtregelung im ÖPNV oder die Anhebung des Eingangsamtes im Rahmen des 4-Säulen-Modells.

Im Anschluss berichtete der Leiter der Kriminalpolizei Karlsruhe, Thomas Rüttler, in einem gelungenen Redebeitrag zum Thema verwendungsorientiertes Studium und Optimierungspotenziale in diesem Zusammenhang. Spätestens jetzt war auch der Weg für weitere interessante Gespräche unter den Gästen geebnet, insbesondere die Themen Nachwuchswerbung und Attraktivität der Kriminalpolizei standen im Fokus.

Wir danken an dieser Stelle den bisher im Vorstand Karlsruhe tätigen Kolleginnen und Kollegen und wünschen dem neuen Vorsitzenden mit seinem Team alles Gute!